
　　　　　平成１８年四江会総会メッセージ集

（出欠葉書に書き込まれた欠席者のメッセージ（５０音順）です。）

赤松　義隆 ご案内お礼申します。残念ながら今年も参加できません。お許しください。
ご盛会を祈り上げます。

秋野　逸郎 病気療養中のため失礼します。

有吉　勝人 元気に過ごしております。皆様によろしくお伝え下さい。

秋山　健治 悪行のたたりで酒が飲めない体になりました。何卒お許し下さい。

安藤　昇伍 相変わらずの毎日です。月に２～３回東京に出てまとめて用件を済ましています。
１０月２３日は残念ながらこちらにて変更出来ない用件があり帰熊出来ません。

伊豆野　敬久足の具合が良くないので失礼します。

磯海　孝 昨年１０月妻を亡くして、未だ喪失感に悩まされております。
川越先生のお気持ちがよくわかりました。

岩松　洋 体調不良のため欠席します。

泉　　浩　　 毎年熊本で同窓会が行われていることを知るだけで、元気づけられます。
ずっと続けて下さい。祈るご健勝。

井野　慶一 体調を一寸くずしておりますので今回は残念ながら欠席させて下さい。
ご盛会を祈ります。

井芹　浩視 体調が悪く失礼いたします。

内田　純一 年一回の墓参りのほか帰ることもなくなりましたが、まあ元気に暮らしています。

内田　豊 元気で毎日を過ごしております。

植田　浩司 西南女学院大学で週４日講義や会議をやっています。ご盛会を祈ります。

緒方　直臣 この時期、関西古川柳研究会（発表者）（京都）、全国古川柳研究者大会（京都）
があって調整できず失礼します。

大久保　正 三菱ＯＢ会の旅行と重なって残念です。

鬼木　甫 現在背骨を傷めて整形外科に入院中です。大事ではありませんが皆様に宜しく
とのことです。（鬼木内）

岡本　定廣 皆様の御健勝と御盛会を御祈り致します。

興津　吉宏 毎月温泉地までドライブしています。

梶間　澄子 運悪く抜けられない用事がありまして残念！次回にまた。

甲斐　章孔 元気に過ごして居ます。

甲斐　義明 昨年喉頭ガン手術で声帯、舌根他摘出　体力、複雑な移植（部位）のため未だ
回復せず、残念。お世話様です。

鑑江　隆二 元気にしています。次回は是非出席したいと思っています。

勝矢　久徳 寄る年波、身体の諸々にガタが来ています。踵の骨折で長時間の歩行が苦痛に
なりました。折角のご案内ながら、所要のため参加出来ません。

金澤　伸三郎元気で日々を楽しんでいます。

北野　邦俊 残念ですが所要と重なりました。盛会を祈念致します。

木村　一夫 黄さん、川口さんには是非お会いしたいとの思いですが　・・・・残念！来年こそは
何とか参加を！ご同輩各位のご健勝を祈ります。

木村　明人 ジョギングを３３年間、弓道を８年間続けております。死ぬまで元気を唯一の目標
にして。 ひと言2006 （1）



桑野　麗雅 腰痛で悩んでいます。

甲田　健一 サッカー関係で多忙。

古賀　久雄　 元気で趣味やスポーツなどで時間を過ごしています。

古閑　靖規 ３月に事務所、工場を全面移転しました。あと３年は現役で頑張るつもりです。
皆様に宜しくお伝え下さい。

坂野　登 いつも欠席で申し訳ありません。現在名古屋女子大学に新幹線通勤です。
皆様によろしくお伝え下さい。

坂尾　英明 残念ですが用事が重なり申し訳なし。何とか元気で余生を送っています。

佐伯　晴美 お元気でいらっしゃいますか。ご案内有り難うがざいました。やっと元気になり
ました。次を楽しみにして居ります。皆様によろしく。

清水　利夫 娘の転勤先へ（海外）出かけるために体力作りに頑張っています。

島田　進一 長い間お世話になりました。入院中でして、多分退院は難しいと考えられますので
失礼させて頂きます。

島　　栄三郎 ついに体調不良で入院？次回は回復して出席します。会の盛会を祈念します。

下田　文信 生活習慣病　通院中です。

白井　敏之 ことわざの通り歯と目がやや不調であります。

杉浦　隆男 リタイヤ後、地域社会活動に参加しつつ、晴耕雨読の毎日です。体調不調で
失礼しています。関係者の御努力に感謝しています。

曽我　陽一 ハンドレッドハイキングクラブとハンドレッドスキークラブ（１００才まで元気に歩こう会と
滑ろうう会７５名と８０名）の会長をやっており、１０月の中下旬は毎年恒例の紅葉
ハイキング（３０～４０名参加）の企画、実行、会計報告で手一杯で、この時期だけ
は参加したくても不可能です。是非この時期を外して下さい。そうでないと、ずっと
参加できなくなります。６月、９月や１１月は空いています。
１２月下旬から５月上旬までは３０～４０日間スキーに明け暮れています。

竹原　譲 他の行事と重複しますので、今回は欠席させていただきます。ご盛会を祈念します。

田中　三穂 体調はまあまあですが腰痛で困っています。会の発展を祈ります。

田尻　俊彦 体調不良にて他出もままなりません。不参加の返書、お許し下さい。

永田　信也 NTT　OB会の集まりがあり、小生その世話人のため出席できません。
盛会を祈ります。

中川　腆 休日は野菜作り、麻雀、釣りと楽しんでいます。

中川　崇 故郷が熊本でないので出掛けることはないと思います。幹事様でご苦労様です。

中村　明子 元気にしています。熊本に帰る機会も少なくなりました。皆様に宜しくお伝え下さい。

内藤　亮介 元気でいます。そのうち何とか出席したいと思っています。東京の四交会には出席
しています。

二家　嘉之 一病息災、無事消光しています。

沼田　享 まだ現役でやっています。皆さんに宜しくお伝え下さい。まだまだ元気です。
盛会を！！

林田　定 「健康維持」と「ボケ防止」を目標に楽しい余生を送っています。今回は不参加で
申しわけありません。

林　　繁 先週、検察庁の仕事をやりましたが、記憶力の衰えを認識させられました。

濱田　啓介 所用のため残念ですが参加出来ません。皆さんに宜しくお伝え下さい。盛会を
念じて居ります。 ひと言2006（2）



肥高　俊三 １０年前に病に倒れ、以後車イス生活を送っていますが元気にしています。

平川　健一 病気療養中にて出席出来ませんので、よろしくお願い致します。

藤井　英世 お盆に帰省陸上部OB会に出席しましたが、出席者中最高齢で大分年をとりました。

本田　武俊 あいにく年当初からの計画と重なり残念ですが参加できません。毎日元気に過ご
しています。次回にお会い出来るのを楽しみにしています。ご盛会を祈念致します。

町野　剛一 年々歳を考えることが多くなりました。

前川　政弘 今年５月ついに引退。体調必ずしも良好ならず。ややボケ気味

三好　裕惟 今年より宮崎市になりましたのでよろしく。１０月２３日は関西に旅行の予定です。
毎年１０月の第３金曜日は小学校の同窓会を宮崎で行っており、私が会長ですの
で、今後出席はできないと思います。残念です。

宮河　威典 折角のお知らせですが今回は欠席致します。益々の発展を祈ります。

森本　茂三郎月、水、金勤務の非常勤顧問として、建設コンサルタントに勤めています。来年
３月で退いたら（会社）、ぜひふるさとへ帰り、出席したいと思っています。
今回は職務上欠席して済みません。

山下　克己 現役で働いています。元気です。

山中　美子 お世話有り難うございます。みな様どうぞお元気に。

山川　秀三 焼津市の文化活動の一端で油絵活動のお世話をやっております。毎年展示会と
日程が重なります。御返事がおくれて申しわけありません。当地の地元行事と日程
がかち合い結局参加できなくなりました。御盛会を祈っています。

幸村　穆尚 大変お世話様です。肺気腫で体調が思わしくありません。申しわけありません。

吉丸　哲生 残念ですが出席できません。

吉永　雄二 近年体調不良のため、今回の総会は参加出来ませんが、一度は是非参加したい
と思っております。

渡辺　稔 足、腰がやや不調ですが、関西四江会の面々とは仲良くやっています。
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